

## Die Wärmepumpe und die beiden Häuser - Designerhaus und Türmchen

**Vöhl, den 15. Juni 2023.** Rolf und Gabi Dietrich erwerben in den 1970-er Jahren am Ortsrand von Vöhl-Marienhagen ein Grundstück und planen, ein Einfamilienhaus zu bauen.

1973 ist es dann soweit – umgeben von Gärten, an einem Hang mit Blick auf Wiesen, entsteht der 200 m<sup>2</sup> Bau.

Große Fensterfronten, eine Galerie im Obergeschoss – ein für die 1970er Jahre revolutionärer Bau, bei welchem zunächst eine Ölheizung für die Heizung und Brauchwasserbereitung eingebaut wurde.

Da die Ölheizung mittlerweile in die Jahre gekommen ist und angesichts der Klimakrise auch nicht mehr zeitgemäß erscheint, entscheidet sich das Ehepaar, die Ölheizung zusammen mit der Nibe Group gegen eine moderne Luft-Wasser-Wärmepumpe auszutauschen.

Zusammen mit der Modernisierung der Heizung ihres Ferienhauses „Türmchen“, erteilen die Dietrichs dem NIBE Effizienzpartner eco<sup>2</sup>plan den Auftrag zum Austausch.

Innerhalb einer Woche ist der Tausch vollzogen – und neben einem aktiven Beitrag zum Klimaschutz, spart das Ehepaar aufgrund steigender Kosten für fossile Energieträger zukünftig auch noch Geld und freut sich nun über zusätzlich zur Verfügung stehenden Platz.

### Technische Angaben

Name des Gebäudes	Designerhaus		Türmchen
Art des Gebäudes	Altbau		Altbau
Hersteller	NIBE		NIBE
Wärmepumpenmodell	F2120-12 mit VVM 320		F2120-16
Wärmeverteilsystem	Fußbodenheizung + Heizkörper		Heizkörper
Einbaujahr	2021		2020
Beheizte Fläche	200 m <sup>2</sup>		250 m <sup>2</sup>



Wärmepumpe von NIBE im Einsatz im Designerhaus (Bildquelle NIBE)

**Für individuelle Anfragen und für die Anforderung von Hintergrund- und Bildmaterial wenden Sie sich gern an unser Pressebüro ([presse@waermepumpe.de](mailto:presse@waermepumpe.de)). Weitere Infos finden Sie auch im Pressebereich auf unserer Website: [www.waermepumpe.de/presse](http://www.waermepumpe.de/presse).**

Download des Bildmaterials in druckfähiger Auflösung: <https://www.waermepumpe.de/presse/pressefahrten/>

### **Über den Bundesverband Wärmepumpe (BWP) e. V.**

Der Bundesverband Wärmepumpe (BWP) e. V. ist ein Branchenverband mit Sitz in Berlin, der die gesamte Wertschöpfungskette rund um Wärmepumpen umfasst. Im BWP sind rund 675 Handwerker\*innen, Planer\*innen, Architekten\*innen, Bohrfirmen sowie Heizungsindustrie und Energieversorger organisiert, die sich für den verstärkten Einsatz effizienter Wärmepumpen engagieren.

Die deutsche Wärmepumpen-Branche beschäftigt rund 26.000 Personen und erwirtschaftet einen Jahresumsatz von rund 2,8 Milliarden Euro. Derzeit nutzen ca. über 1,4 Million Kunden\*innen in Deutschland Wärmepumpen. Pro Jahr werden ca. 230.000 neue Anlagen installiert, die zu rund 95 Prozent von BWP-Mitgliedsunternehmen hergestellt werden.

Katja Weinhold (Pressesprecherin BWP)

Hauptstraße 3

10827 Berlin

Telefon: 030 208 799 716

E-Mail: [presse@waermepumpe.de](mailto:presse@waermepumpe.de)